

La biblioteca municipal de Llodio facilitará el acceso a Internet en el curso entrante

La sala de lectura seguirá sin Wifi, pero se van a instalar mesas con conexión por cable.

El Ayuntamiento de la villa ha abonado casi 33.000 euros en concepto de becas por estudio de euskera a 148 vecinos.

LLODIO. El Ayuntamiento de Llodio ha atendido una de las peticiones más insistentes de los estudiantes que hacen uso de la biblioteca municipal: la de poder conectarse con sus equipos informáticos a Internet en la propia sala de lectura. De cara al inicio del nuevo curso lectivo, se van a instalar en el citado centro mesas electrificadas que permitirán a los usuarios navegar por la Red con sus propios ordenadores portátiles, aunque el recinto seguirá sin disponer de wifi. Es decir, la conexión se ofrecerá con cableado en las propias mesas.

Cabe recordar que el colectivo de estudiantes acudió al Pleno del pasado mes de abril para reclamar, además de una ampliación del horario de apertura de la biblioteca y del arreglo de la calefacción, "acceso a Internet para todos porque es parte fundamental de las nuevas metodologías de estudio", subrayaron.

Otra mejora aprobada para el centro de lectura laudioarra es la instalación de nuevo mobiliario infantil. De hecho, la zona destinada a los más pequeños tendrá moquetas, sofás y muebles con estanterías móviles para hacer más fácil el acceso a los libros. En este punto, es de señalar que la biblioteca de Llodio es un espacio que comparten niños con adultos, estudiantes y personas que leen la prensa diaria con aquellos que realizan consultas en los cuatro ordenadores fijos colocados en el recinto. Una acumulación de tareas y de tipologías que da lugar a conflictos, por lo que los estudiantes han reclamado en muchas ocasiones un espacio de estudio en el que poder realizar su tarea sin molestar al resto de los usuarios.

Por otro lado, desde el Departamento municipal de Euskera han informado que han hecho entrega de un total de 32.885 euros, en concepto de becas por estudio de euskera a 148 vecinos y vecinas que acudieron al euskaltegi durante el pasado curso lectivo. "Recibimos 152 solicitudes, pero cuatro se han rechazado por incumplimiento de requisitos", matizaron. De las sí abonadas, los 83 estudiantes que han acudido a al menos el 85% de las horas lectivas han recibido el 50% del coste de la matrícula. Una cantidad que se ha incrementado hasta el 80% para los otros 65 estudiantes de euskera en situación de desempleo o con falta de ingresos.

Año tras año, el área de Euskera de Ayuntamiento de Llodio hace un "extraordinario esfuerzo para que la falta de dinero no sea un impedimento para aprender" el idioma. De hecho, el montante económico reservado este año para este concepto asciende a 45.000 euros. En este punto, las personas que quieran solicitar sus becas por los cursos de euskera de verano, tienen de plazo hasta el 15 de octubre. De igual forma, el Consistorio acaba de lanzar una campaña que tiene por objeto animar a la población a matricularse en los euskaltegis del municipio y que ningún laudioarra se quede sin saber euskera. Para ello, se han editado 8.000 folletos que se buzonearán por todos los domicilios y carteles que se colocarán en varios soportes publicitarios de las calles.

Otra buena noticia en materia de euskera en Llodio es la que ha llegado de manos del Gobierno Vasco. Y es que Lakua ha concedido a este Ayuntamiento una ayuda de 17.300 euros para elaborar el Plan General de Promoción del Uso del Euskera (EBPN-Euskara Biziberritzeko Plan Nagusia). "La asignación para este ejercicio es una cantidad notablemente superior, si se compara con los 7.500 euros que nos otorgaron el año pasado, por lo que estamos contentos", explicó Amets Meaza, teniente de alcalde. Llodio ha recibido el 55% de la subvención una vez anunciada la concesión. El otro 45% llegará a las arcas municipales una vez que el consistorio haya presentado las oportunas justificaciones.

El Plan General de Promoción del Uso del Euskera es un plan estratégico para continuar avanzando en la normalización lingüística; en definitiva, un instrumento básico que ayudará a decidir y promover las medidas necesarias para garantizar la posibilidad de vivir en euskera a quien así lo desee.